Declaración del candidato/de la candidata a gobernador/a de New Jersey para 2025 (no exceder las 500 palabras)

Mikie Sherrill	<u>Demócrata</u>
Nombre del candidato/de la candidata:	Designación en la papeleta/Partido político

Presté mi primer juramento a la Constitución cuando tenía 18 años e ingresaba a la Academia Naval de los Estados Unidos. Pasé casi 10 años en servicio activo como piloto de helicóptero y funcionaria de política rusa, donde dirigí con grandes expectativas a mi equipo y a mí misma. Me incorporé a la Fiscalía de los Estados Unidos en New Jersey, donde puse a nuestras comunidades en primer plano para proteger la seguridad pública.

Amo New Jersey, y mi marido y yo estamos criando aquí a nuestros cuatro hijos adolescentes. Quiero hacer de este el mejor estado para vivir, trabajar y formar una familia. Pero para muchos habitantes de New Jersey, es muy difícil salir adelante. Los costos siguen aumentando, nuestros hijos tienen dificultades y la falta de rendición de cuentas en Trenton está frenando el progreso de nuestro estado. Y ahora, las políticas del presidente Trump están dificultando aún más la vida y atacando nuestros derechos y libertades.

Me presento a gobernadora porque necesitamos un tipo de liderazgo diferente. Soy demócrata, pero ante todo soy de New Jersey. Me enfrentaré a cualquiera, desde intereses especiales hasta mi propio partido, para cumplir con nuestro estado.

En la Marina teníamos un dicho: «El barco, los camaradas de a bordo, uno mismo». La misión nunca se centraba en una sola persona: siempre se anteponía la escuadra a uno mismo. Tenemos que trabajar juntos, y estoy dispuesta a servirles y a rendirles cuentas.

He escuchado a miles de habitantes de New Jersey contarme sus historias, sus esperanzas y lo que les quita el sueño. Lo que queda claro es que todos amamos este estado. Podría hablar sin parar sobre las ciudades costeras favoritas de la gente o sus restaurantes favoritos. La idea de no poder criar a nuestros hijos o jubilarse con dignidad en Jersey es simplemente inaceptable. Y no lo toleraré.

Así que este es mi compromiso con ustedes como su gobernadora. Haré lo siguiente:

- Reduciré los costos, empezando por las facturas de energía. El primer día, declararé el estado de emergencia en materia de costos de servicios públicos, detendré los aumentos de tarifas y abriré las compuertas a nuevas infraestructuras energéticas y a una generación de energía más limpia y barata, porque un mayor suministro significa facturas más bajas. Y me enfrentaré al operador de la red que está provocando el aumento de los costos.
- <u>Cuidaré de nuestros hijos</u>. Los padres saben que nuestros hijos están pasando por dificultades. Por eso, aumentaré los recursos de atención médica física y mental en nuestras escuelas, exigiré seguridad en <u>Internet para nuestros hijos y haré que las grandes empresas tecnológicas rindan cuentas, e invertiré en soluciones probadas, como la tutoría de alto impacto en alfabetización y matemáticas, para ayudar a los estudiantes a volver a encarrilarse.</u>

Declaración del candidato/de la candidata a gobernador/a de New Jersey para 2025

Mikie Sherrill

Nombre del candidato/de la candidata:

- Haré que Trenton sea transparente y rinda cuentas ante los ciudadanos. Me aseguraré de que los habitantes de New Jersey puedan ver exactamente en qué se gastan sus impuestos, así como el impacto de esos programas. También modernizaré el gobierno estatal para que funcione mejor para los residentes y las empresas. E impulsaré el servicio al cliente y la rendición de cuentas en las agencias estatales, ahorrándoles tiempo y dinero.

Lea mi plan completo para el futuro de New Jersey en www.mikiesherrill.com.

Espero ganarme su voto. Manos a la obra.

15 de agosto de 2025

Fecha:

Firma del candidato/de la candidata:

Descargo de responsabilidad sobre la traducción:

La Ley de New Jersey sobre la Declaración de Contribuciones y Gastos Electorales, N.J.S.A. 19:44A-37, permite a los candidatos al cargo de gobernador presentar una declaración, que no exceda las 500 palabras, para ayudar a los votantes de este estado a tomar una decisión entre los candidatos. La Comisión de Control del Cumplimiento de la Ley Electoral de New Jersey (ELEC), a través de un contratista, proporciona las siguientes declaraciones traducidas para ayudarle a leer sus sitios web en idiomas distintos del inglés. Toda traducción se proporciona únicamente por comodidad y no es un documento oficial de ELEC. Ni ELEC ni su contratista hacen promesas ni garantías sobre la exactitud de las traducciones o su fiabilidad, disponibilidad o capacidad para cubrir sus necesidades lingüísticas específicas. Si confía en la información traducida obtenida de este sitio web, lo hace bajo su propia responsabilidad.

Los empleados, agentes y contratistas de ELEC no serán responsables de los daños o pérdidas de ningún tipo que se deriven o estén relacionados con el uso que usted haga de las declaraciones traducidas, incluidos, entre otros, los daños o pérdidas causados por su confianza en la exactitud de una traducción, o los daños incurridos por la visualización, distribución o copia de una traducción.